

Date de la conférence : 23 février 2023

Titre : Normothermie post-arrêt cardiaque : Revue des évidences et lignes directrices

Date de mise en ligne : 28 février 2023

Date d'expiration : 30 mai 2023

Objectifs : À la fin de cette activité, le participant sera en mesure de :

1. Reconnaître l'évolution des évidences scientifiques en matière d'hypothermie et normothermie post-arrêt cardiaque des dernières années ainsi que porter un jugement critique sur celles-ci
2. Nommer les plus récentes recommandations en matière de normothermie post-arrêt cardiaque dans le but des les appliquer à sa pratique, s'il y a lieu
3. Nommer la cible de température recommandée pour la prévention de la fièvre ainsi que la durée recommandée pour le contrôle actif de la température des patients post-arrêt cardiaque
4. Identifier correctement les patients concernés par la normothermie ou le contrôle actif de la température

Auditoire cible

Cardiologues, chirurgiens cardiaques, anesthésiologistes, internistes, résidents et autres professionnels de la santé oeuvrant dans le domaine cardiovasculaire

Conférencier

Dre Chloë Laferrière, R6 en cardiologie

Conflits d'intérêt

Aucun

Accréditation

La présente activité est une activité de formation collective agréée (section 1) au sens que lui donne le programme de Maintien du certificat (MDC) du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada ainsi qu'une activité de développement professionnel reconnue (Catégorie A) au sens que lui donne le Collège des médecins du Québec.

Cette activité a été approuvée par la direction de Développement professionnel continu (DDPC) de la Fédération des médecins spécialistes du Québec.

Vous pouvez déclarer un maximum de 1 heures en section 1 / activité de développement professionnel reconnue (Catégorie A). Les participants doivent réclamer un nombre d'heures conforme à la durée de leur participation.



Comité Scientifique

- Dr Serge Doucet, Cardiologie, Hémodynamie, Directeur de l'Enseignement
- Dre Carmen Baltazar, Urgentiste, Responsable de l'enseignement à l'urgence
- Amélie Doherty, Adjointe au directeur de l'enseignement
- Julien Le Van, Pharmacien, Responsable de l'enseignement à la pharmacie

